

Kejuaraan Karate Antar Pelajar Se Kabupaten Sumbawa Barat, Polsek Seteluk Siap Berikan Pengamanan

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.GO.WEB.ID

Jan 27, 2025 - 10:22



Sumbawa Barat NTB - Kanit Binmas Polsek Seteluk, Polres Sumbawa Barat menghadiri kegiatan pembukaan Kejuaraan Karate antar Pelajar Se Kabupaten Sumbawa Barat yang berlangsung di Gedung Serbaguna Desa Persiapan Seteluk Rea, Kecamatan Seteluk, Kabupaten Sumbawa Barat, Minggu

(27/01/2025).

Kehadiran Kanit Binmas pada acara tersebut secara langsung mewakili Kapolsek Seteluk AKP Siswoyo SH. Hadir pula dalam acara tersebut Kadis Dikbud Sumbawa Barat, Danramil 1628-3/Seteluk, Ketua dan panitia penyelenggara serta seluruh peserta Se Kabupaten Sumbawa Barat.

Dalam sambutan Ketua Panitia penyelenggara Hendiria Marantika mengatakan kejuaran yang diselenggarakan disamping untuk mencari bakat dan bibit atlit Karate juga sebagai ajang silaturahmi antar sesama Atlit Kabupaten Sumbawa Barat.

Kejuaran Karate tingkat Pelajar yang diselenggarakan meliputi pelajar tingkat TK, SD, SMP dan SMA/SMK. Kejuaran ini di ikuti oleh 112 peserta pelajar dari berbagai tingkat / jenjang sekolah yang berasal dari seluruh kecamatan yang ada di Kabupaten Sumbawa Barat.

“Ajang ini selain untuk mencari bibit atlit sejak dini juga sebagai momen silaturahmi sesama Atlit Karate. Semoga upaya ini Kabupaten Sumbawa Barat dapat melahirkan atlit Karate berprestasi yang mengharumkan nama Kabupaten Sumbawa Barat, “tutupnya.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk AKP Siswoyo SH., mengatakan kehadiran Polisi dalam kegiatan olahraga prestasi seperti ini selain untuk memberikan pengamanan juga sebagai bentuk dukungan terhadap berbagai kegiatan positif yang diselenggarakan baik oleh kelompok masyarakat maupun pemerintah.

“Ajang ini tentu sangat positif dimana pesertanya seluruhnya pelajar, maka tentu akan memberikan dampak baik kepada individu atlit maupun kepada daerah, “jelasnya.

Sebagai Polri tentu keberadaannya dalam suatu wilayah untuk membantu pemerintah. Selain sebagai pemelihara Harkamtibmas diharapkan mampu memberikan kontribusi kepada daerah dalam berbagai hal termasuk meningkatkan prestasi dalam bidang olahraga.

Ia berharap kepada seluruh panitia, pelatih dan para peserta agar mengutamakan sportivitas dalam bertanding demi kelancaran kejuaran serta tertanam jiwa dan semangat sebagai olahragawan.

“Kami tentu berkomitmen agar kegiatan positif seperti ini dapat berjalan dengan aman, lancar agar terwujud harapan dari kegiatan ini. Polsek Seteluk siap akan membackup pengamanan selama kegiatan ini berlangsung, “tutupnya. (Adb)